



El de Havilland DASH 7, avión STOL de Canadá, constituye la última entrada en el transporte aéreo. Se han vendido 15 de estos aviones en el extranjero; Air Alpes de Francia encargó cuatro recientemente y se están negociando más ventas en los cinco continentes.

la paz en zonas perturbadas. Canadá reconoce la creciente interdependencia de las naciones y es un vigoroso defensor de las organizaciones internacionales: Naciones Unidas y sus organismos especializados, Cruz Roja Internacional y demás organismos cuyo objetivo es el mejoramiento del mundo.

Multiculturalismo

El multiculturalismo se convirtió en política permanente del Gobierno de Canadá en 1971. El pasado año se destinaron más de 10 millones de dólares a la expansión de programas multiculturales mediante exhibiciones, exposiciones ambulantes, publicaciones y películas sobre diversos grupos étnicos.

Todos los canadienses pueden apreciar a través de la radio, televisión y del teatro los talentos culturales de los diversos grupos étnicos que constituyen el 27 por ciento de la población de Canadá.

A pesar de la preocupación existente en diversas regiones del mundo, la política de inmigración de Canadá no experimentará grandes restricciones. El Primer Ministro de Canadá afirmó recientemente que seguiría siendo una

política liberal, asegurando la riqueza étnica del entramado social canadiense.

Buena preparación física

Este año habrá más canadienses en mejor forma física que en ninguno de los anteriores. Durante la década de los 60 y de los 70, ante el ejemplo de dos primeros ministros que exaltaron las virtudes y placeres de la buena forma física y gracias al ejemplo del

Gobernador General amante de practicar la carrera a trote corto hay cada vez más y más canadienses de edad madura que practican deportes para robustecer sus músculos y reavivar las actividades físicas de su juventud; ejemplo seguido también por muchos jóvenes que llevaban una vida sedentaria en un mundo mecanizado y televisivo. La actividad creció de costa a costa. Aparecieron más pistas de tenis, los campos de golf comenzaron a rebosar de socios y los senderos de excursión y pistas de campo travesía entrecruzaron montañas, colinas y el vasto campo. Los ciclistas y corredores constituyeron pronto un espectáculo familiar en las carreteras mientras los concursos de marcha reunieron a miles de personas que soportaron ampollas en aras de la salud y de la caridad. Por todas partes se formaron gimnasios y centros deportivos.

Los jugadores de hockey que se habían retirado tradicionalmente, aunque con pesar, a la edad de 30 años, contemplaron cómo un as del hockey ya maduro llamado Gordie Howe enseñaba a los jóvenes unos cuantos trucos, impulsándoles a desempolvar sus patines